

Honneurs pontificaux

Les journaux quotidiens ont déjà annoncé l'élévation récente, à la dignité de Prélat domestique, de M. le chanoine Bolduc, curé de Cacouna.

Nous offrons nos félicitations bien sincères au nouveau Prélat, dont la belle carrière apostolique reçoit un couronnement si honorable.

Chronique diocésaine

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé E.-E. Brunet a été nommé aumônier de l'Hôpital de Fraserville; M. l'abbé Jos. Lavoie a été nommé vicaire à Saint-Joseph de Beauce.

M. l'abbé J.-Aur. Dion est retourné au vicariat de Saint-Raymond.

— Dimanche dernier, 5 du mois courant, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré la TONSURE à MM. Amédée Trépanier, Damase Potvin, Emile Bernard, Almer Neveu, de la Congrégation des Pères Blancs d'Afrique.

Le même jour Sa Grandeur a promu aux ORDRES MINEURS : le Fr. Raymond et le Fr. Hyacinthe, de l'Ordre des Frères Mineurs; et au DIACONAT MM. Walter Holland (*du diocèse de Saint-Jean, N.-B.*), Duncan Rankin (*du diocèse d'Antigonish*) et George Marr, de la Congrégation des Pères de Sainte-Croix.

— Par suite du mauvais temps, la Procession extérieure du Saint Sacrement n'a pu avoir lieu dimanche dernier, dans la plupart des paroisses de la ville. On a remarqué que les citoyens avaient fait des préparatifs plus considérables que les années précédentes, pour donner encore plus d'éclat à la solennité. Le bon Dieu saura les récompenser au centuple de leurs intentions et de leurs sacrifices.

A la Basilique, où Monseigneur l'Archevêque assistait aux offices après une si longue absence, les cérémonies se sont faites avec une splendeur toute particulière.

— Dans l'après-midi de mardi, le départ de S. G. Mgr l'Archevêque pour la Visite pastorale s'est fait avec l'éclat accoutumé. C'est à Saint-Honoré de Shenly que Sa Grandeur a remplacé, mercredi, Mgr l'évêque de Chicoutimi.